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Termina con la Fiera d'Ottobre 2003   la  mia
esperienza   come  presidente  del  Circolo
Naturalistico Novese. 

Sono stati due anni di interessante lavoro, sia
all'interno  che  all'esterno  della  nostra
Associazione. 

Ho  frequentato  e  lavorato  con  persone  che
non conoscevo e di cui ho apprezzato l'impegno
e la fiducia. 

Molto   positiva   è   stata   la collaborazione
con le Associazioni presenti nel nostro paese per
la  buona riuscita    di    una    manifestazione
impegnativa sotto tutti  gli  aspetti  come "Prime
Rose". 

Ci  sono  stati  anche  momenti  di  sconforto
dovuti agli impegni sempre più crescenti con il
timore  di  non  riuscire  a  realizzare  quanto
prefìsso.  Al di  là  di  tutto  questo però gli  esiti
finali sono sempre stati entusiasmanti. 

Nel periodo della mia presidenza ho cercato
di  accostare  la  nostra  Associazione   a   degli
argomenti  importanti  per  la  buona  salute
attraverso  una  sana  alimentazione  ed  alla
conoscenza dei cibi:  ancor di  più, come curare
piccoli  problemi  senza  ricorrere alle  medicine.
Per ciò mi sono avvalsa dell'aiuto di specialisti
preparati a condurre serate a tema. 

Colgo l'occasione per salutare tutti i soci del
Circolo  e  ancor  di  più  ringraziare  coloro  che
hanno lavorato al mio fianco in ogni momento.

Ringrazio  altresì  l'Amministrazione
Comunale, sempre collaborativa,  ed  i  tecnici
del Comune. 

La     mia    opera     all'intemo
dell'Associazione  non  si  esaurisce  con  la  mia
uscita da presidente; continuerà come semplice
socio, attivo e attento ad ogni problema.

                                     GLORIA VILLA


